

# 秋の叙勲

## 古河氏、矢崎氏に旭重

政府は3日付で、秋の叙勲受章者を発令した。本紙関係では、元古河電工社長



矢崎氏



古河氏



木村氏



川田氏



三上氏

で日本電線工業会会長などを歴任した古河潤之助氏、元矢崎総業社長の矢崎裕彦氏らが旭日重光章の栄に浴する。また、元日本铸造協会会长の木村博彦氏、元川田工業社長の川田忠樹氏らが旭日中綬章、元日本特殊鋼流通協会会长でノボ

ル鋼鉄社長の三上聰彦氏が旭日小綬章をそれぞれ受章する。

### ▼2面に本紙関係の受章者

旭重の古河氏は古

河電線工業会や日本電線工業会や日本貢献した。現在は古め日本の産業振興に貢献した。現在は古河電工名誉顧問。

河家5代目当主。1959年に古河電工入社。主に電線関連の営業部門を歩き、95年に社長に就任し28年に及び、同社を

する矢崎氏は63年に矢崎総業入社。74年に就任した社長職は28年に及び、同社を

（自動車用組み電線）の世界的企業に育てた。同製品の供給を通じ、自動車産業などの発展に尽力。内閣府規制改革・民間開放推進会議委員を務めるなど日本経済の発展にも貢献した。現在は矢崎総業会長。

旭中の木村氏は、日本铸造協会会长として新铸造産業ビジョンの策定・推進などに尽力。旭小の三上氏は、特殊鋼流通加工業の長期ビジョン策定を推進するなど業界発展に貢献した。

## 木村氏、川田氏=旭中 三上氏=旭小